

# La Junta Directiva informa

Estimados consocios:

Como prometimos, el cierre de la revista *Ecosistemas* ha sido solo temporal. Ya está de nuevo en la calle, pero no en papel, sino en formato electrónico. La encontrareis en <http://www.aeet.org>, la nueva página web de la **AEET**. Como sale a un precio asequible a la Asociación, creemos que su continuidad puede estar asegurada. Pero la continuidad requiere no solo dinero, sino también contenidos, así que requerimos vuestra colaboración con artículos, opiniones, resultados de investigación y comentarios, para que sea el medio de comunicación que todos deseamos.

El año 2000 ha visto aparecer toda una serie de actividades nuevas de la Asociación, como son las reuniones temáticas. Así, además de las tradicionales Jornadas, que en esta ocasión se han celebrado en Santiago de Compostela conjuntamente con la *Sociedad Portuguesa de Ecología (SPECO)*, se han celebrado dos reuniones temáticas específicas. La primera, dedicada al funcionamiento de la vegetación mediterránea tuvo lugar en febrero en Granada, con 170 asistentes, la mayoría socios de la **AEET**. La segunda, dedicada a técnicas en Ecología fisiológica se celebró en Soto del Real (Madrid) y tuvo 71 asistentes. Este nuevo tipo de actividad ha sido todo un éxito (en la reunión de Granada hubo más solicitudes que plazas) que continuará durante este año, pues ya hay varios socios que han manifestado su intención de celebrar otras reuniones. Ya están en curso dos, una dedicada a paisajes humanizados y otra a restauración de ecosistemas, de la que ya habéis recibido información. De las nuevas reuniones se os irá informando puntualmente. Este éxito nos ha llevado a tener que elaborar unas normas para la concesión de ayudas. En la página web encontrareis las normas, por si os animáis a organizar algún evento.

La Junta Directiva es consciente de que parte de los socios de la **AEET** están más interesados en tener acceso a información escrita que en las reuniones. Por ello, vamos a compensar la pérdida de documentación que ha supuesto la no publicación de la revista durante el año 2000 distribuyendo un libro a todos aquellos que eran socios el año pasado. Este libro trata del funcionamiento de la vegetación mediterránea y recoge las 16 ponencias que se presentaron en la reunión de Granada. En él se sintetiza lo que se conoce hasta el momento del funcionamiento de la vegetación en nuestro país. Creemos que será de gran utilidad a los docentes, como texto complementario a los libros de Ecología general, a los investigadores, como recopilación actualizada de estudios recientes, a los gestores, como bases en las que fundar el manejo de nuestros ecosistemas, y, en general, a todos aquellos interesados en el tema aunque su actividad no esté directamente ligada a la Ecología y el Medio Ambiente. El libro está actualmente encuadernándose, y esperamos que sea distribuido el mes que viene si no surgen problemas de última hora..

Esperando que estas noticias sean vehículo para vitalizar nuestra Asociación, recibid un cordial saludo de

**Rocío Fernández Alés**  
Presidenta